

## ENTORNO

# La FER actualiza su plan estratégico junto a World Rugby para ganar visibilidad y licencias

La Federación Española de Rugby, que culminó un ciclo de cinco años de ajustes para sanear sus cuentas, está trabajando con la federación internacional en la segunda fase del plan de desarrollo y alto rendimiento, que concluirá en 2024.

Palco23

24 ene 2020 - 17:06



La Federación Española de Rugby (FER) prepara su hoja de ruta para seguir recibiendo las ayudas económicas de World Rugby. Para ello está trabajando en la actualización del plan estratégico junto a la federación internacional a través de su servicio de asesoramiento para los organismos europeos. El programa, iniciado en 2017, se estirará un año más, hasta 2024, y se marca como prioridades el aumento de licencias y de la visibilidad de este deporte.

La junta directiva que preside Alfonso Feijoo debe presentar en 2020 las líneas de actuación y los objetivos de la FER para el período 2021-2024. De esta forma se podrá volver a optar a las ayudas que destina la federación internacional de rugby para el

desarrollo de federaciones nacionales y de alto rendimiento.

El presidente de la FER aseguró a *Palco23* que en el primer período, entre 2017 y 2019, “se ha cumplido el 95% de lo previsto y por eso estamos reunidos junto a World Rugby, para plantear nuevos objetivos”. Entre las prioridades que la federación española ha trasladado a la entidad internacional se encuentran “aumentar la visibilidad del rugby en España, el número de practicantes y a los clubes como organizaciones”.

## La FER ha cumplido con el plan estratégico y trabaja con World Rugby para actualizarlo hasta 2024

Asimismo, se marca como objetivo “mejorar el nivel del juego, mejorar las estructuras de la federación para ser más eficiente y sanearla económicamente”. Este es uno de los requisitos que ya se ha cumplido, pues en 2020 dejará de estar sujeta al Plan de Viabilidad del Consejo Superior de Deportes (CSD) tras cumplir con sus obligaciones de control financiero y alcanzar la sostenibilidad.

Su presupuesto para este año será de 5,46 millones de euros, un 26,3% más para dar más cobertura al año olímpico. El 67% de los recursos se destinará a la alta competición y un 8% al pago de las nóminas del personal. Por otro lado, aún se deben convocar unas nuevas elecciones, pues todas las federaciones que disputen los Juegos Olímpicos deben someterse a un proceso de voto. En estas la candidatura de Feijoo rivalizará con la de Juan Carlos Martín *Hansen*, que ya ha anunciado su propuesta.